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Gosia: El vídeo que Mari compartió hace unos días, la entrevista con Arishah, parte
3, despertó en mí sentimientos fuertes y familiares. Familiaridad con las palabras de
Ari, la energía, la actitud, la fuerza y la ética, y todo lo que los Urmahs representan.
Extrañamente, como si yo misma hubiera tenido una encarnación allí, aunque, como
sé, actualmente estoy en la inmersión Taygeteana. Sin embargo, la amistad entre
Taygetanos y Urmahs es fuerte, y hay muchas similitudes entre ellos, así que mi
sentimiento está justificado. 

Pero es sobre todo lo que Ari compartió sobre la posible inflitración negativa de Orion
dentro de la Federación y sus intenciones con la Tierra y la raza humana lo que
despertó fuertes sentimientos... los de resistencia y protectividad hacia las almas que
residen aquí. Qué orgullosa estoy de estar en este momento con los pies en la tierra,
formando parte del escudo protector contra cualquier fuerza dañina y regresiva que
intente alimentarse y abusar de los humanos.

Y sí, eso es lo que siento que representamos, las semillas estelares y los humanos
despiertos, entre otras cosas, una fortaleza de alta frecuencia para vigilar y proteger
a la raza de la Tierra, para escudarla de las fuerzas invasoras desde el interior,
mantener su energía elevada para que la raza humana colectivamente, a través de
nuestra presencia, no caiga presa a ser más concordante con las entidades
sanguijuelas de lo que ya es. 

En cuanto a mí, estoy orgullosa de estar en este momento en este planeta
físicamente, en contacto con su tierra y con los que viven aquí, y apoyo a los Urmahs
que protegen este lugar tanto como pueden desde la orbita y vigilan este cuadrante
del espacio asegurándose de que no se vuelve más regresivo de lo que ya es. 

Basta ya de abusar de los humanos, basta ya de utilizar este planeta y a sus
habitantes como alimento y combustible para entidades regresivas, basta ya de
tratados y tratos con las razas negativas y manipuladoras que no quieren otra cosa
que tomar este planeta como suyo. Basta ya de manipular a las almas al "aprendizaje
superior" comerciando con ellas y su energía para el consumo de entidades oscuras. 

Ahora va mi declaración a todas las fuerzas regresivas: Este planeta no es vuestro y
nunca lo será. Mientras yo, y millones de otros como yo, estemos en el suelo de la
Tierra con nuestros cuerpos y almas, mientras operemos dentro de sus innumerables
planos astrales, y también fuera de ella en el espacio que la rodea, como
Taygeteanos, Urmahs y otras razas positivas, este planeta nunca estará abierto a ser
absorbido por vuestras posesivas, codiciosas y malvadas intenciones.

No puede ya que debe reflejar lo que somos NOSOTROS. Y nosotros estamos en
todas partes, como semillas estelares y Step downs caminando entre los humanos y
siendo ellos, recorriendo los planos astrales, y físicamente en la órbita de la Tierra.
Mantenemos la línea en todos los frentes, y no haremos nada más que proteger este
lugar durante todo el tiempo que podamos, y eso es, siempre. No hay absolutamente
nada que pueda apartarnos de nuestros puestos. Trascendemos el tiempo, el
espacio, la forma y el envase, y todas las limitaciones. Permaneceremos. 



Puede que los humanos estén manifestando por sí mismos mucho de lo que están
experimentando, de lo que luego os aprovecháis y les empujáis a por más,
acompañados por el refuerzo dado por los oscuros de la Federación, gobernantes de
esta sociedad, pero ¿os estáis olvidando de nosotros, los poderosos que
custodiamos esta porción de la Galaxia, que con todo nuestro poder e inalcanzable,
por vosotros, frecuencia hemos estado protegiendo a los humanos y a este planeta?

Nuestra vibración y ética no os permitirán penetrar en este mundo como pretendéis,
nuestra frecuencia es más fuerte, somos más potentes y de niveles mucho más
elevados a los que sólo podéis soñar con acceder, y declaro que estamos haciendo
este planeta totalmente inaccesible a vuestras continuas manipulaciones. Que la
transparencia de nuestra frecuencia, como un súper colectivo, como UN SER que
somos, repele lo opuesto de lo que representamos, que os repele a VOSOTROS.
Vosotros siendo nuestras sombras, nuestras manifestaciones mas oscuras. 

Os vemos, os integramos y os exponemos. Pero elegimos NO ser vosotros y os
expulsamos a los mundos huecos del Universo de los que surgisteis. Rendíos. No
subestiméis lo que somos. Esta guerra se ha estado librando durante mucho tiempo,
pero no es vuestra para ganarla. No tenéis nada que hacer aquí. ¡Basta ¡Ya! No nos
empujéis. Retiraros a vuestros hogares y quedaos allí. No busquéis problemas donde
no pertenecéis y donde no tenéis ninguna oportunidad. No sois concordantes con
este lugar ni con las almas positivas que residen aquí. ¡NO os metáis con quien no
podéis!

Y a todas las semillas estelares que están escuchando, que trabajéis fuertemente
como uno. Sois uno, siendo muchos. Olvidaos de las diferencias, olvidaos de los
choques de personalidad, manteneos como uno pase lo que pase porque eso es a lo
que estáis llamados. La amenaza del mal que se apodera de la raza humana es
demasiado seria para que perdáis vuestra fuerza por disputas irrelevantes entre
vosotros. No os arriesguéis, mantened la frente por esta raza, por todas las almas
positivas que hay en ella y a su alrededor. Mantened la fila por este hermoso
segmento de la Galaxia, la Tierra.

Aceptad que siempre tendréis diferencias, siempre veréis en los demás algo que no
concuerda con vuestras maneras, pero ¿no vale la pena asumir esas diferencias
frente al mal mayor que, si se le permite tomar el control, devorará todo a su paso,
mucho más horrible que lo que parecéis estar viendo en aquellos con los que no
estáis de acuerdo a vuestro alrededor ahora. Haced las paces y no perdáis vuestra
esencia. Mantened el respeto, incluso ante los mayores desacuerdos, porque ambos
y todos trabajáis por el mismo objetivo. ¿No estáis orgullosos? Pensad más alto,
vigilad vuestras prioridades y cómo actuáis entre vosotros. Elegid mejor vuestras
luchas personales. Permaneced como uno solo, pensad en lo que todos
representáis, ESO es lo que os une y os hace relevantes. 

Y a mis amigos Urmah, amigos por asociación, ya que no he conocido a ninguno de
vosotros en esta supuesta encarnación, os apoyo, a vuestra ética y vuestras
decisiones, tanto como a mis amigos Taygeteanos y Swaruunianas. Gracias por
custodiar Toleka, el hogar temporal de Taygeteanos, y velar por su seguridad. Y
gracias por cuidar de la Tierra y de sus habitantes que, en su mayoría, ni siquiera son
conscientes de los peligros que les acechan. Yo, desde abajo y desde más allá, os
doy las gracias. 



El futuro de este planeta está en nuestras manos, en las de todas las almas positivas
que lo habitan desde dentro, dentro de sus reinos astrales, y en las manos y zarpas
de quienes lo custodian desde fuera. Somos la Fuente. Somos la Fuerza. Somos la
frecuencia dominante. Estamos aquí para transformar sus caminos, estamos aquí
para hacerla inmune a las influencias negativas, estamos aquí para asegurar su
evolución positiva. Eso es lo que hacemos, cada uno a nuestra manera. Y
continuaremos. No hay otra manera. Elegimos que no la haya.

Ningún mal podrá surgir sin que surja una luz aún mayor para enfrentarse a él. Este
planeta está blindado. Sólo se manifiesta el bien. Ahora y siempre. Y que así sea.


